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Di Tempat 

 

Dengan hormat, 

Saya ingin menyampaikan kembali aspirasi dan permohonan tindak lanjut terkait 

kondisi ruas jalan yang saya adukan melalui laporan masyarakat dengan nomor 

LGWP42977616. Laporan tersebut saya sampaikan pada bulan November 2024 dan 

hingga saat ini, di bulan April 2025, saya belum melihat adanya perbaikan fisik di 

lapangan. 

Berdasarkan hasil koordinasi terakhir kami dengan pihak Dinas PUPR, kami 

mendapatkan informasi bahwa ruas jalan tersebut memang masuk dalam wilayah 

kewenangan Pemerintah Kabupaten Tegal untuk dilakukan perbaikan. Namun, kami 

juga menerima penjelasan bahwa karena adanya keterbatasan anggaran, maka 

perbaikan jalan tersebut baru dapat diplotkan dan dianggarkan pada tahun 

berikutnya, yakni tahun 2025 ini. 

Meski kami memahami kondisi keuangan daerah dan proses perencanaan anggaran 

yang memerlukan waktu, perlu kami sampaikan bahwa hingga memasuki 

pertengahan tahun 2025, belum terdapat progres atau aktivitas apapun di 

lapangan yang menunjukkan tanda-tanda akan dilakukannya perbaikan jalan 

sebagaimana dijanjikan sebelumnya. 

Kondisi jalan yang rusak ini sudah berlangsung cukup lama dan sangat berdampak 

pada kenyamanan serta keselamatan pengguna jalan, baik warga setempat maupun 

pengendara yang melintas. Lubang-lubang besar, kerusakan permukaan, serta 

minimnya rambu peringatan sangat berpotensi menyebabkan kecelakaan, terutama 

di malam hari. 

Kami mohon dengan sangat agar laporan ini dapat menjadi perhatian serius dari pihak 

terkait. Kami juga berharap adanya penyampaian informasi yang lebih transparan, 



apakah perbaikan masih dalam tahap perencanaan, proses lelang, atau memang 

mengalami hambatan baru yang belum disampaikan secara terbuka kepada publik. 

Jika memungkinkan, kami juga mengharapkan adanya penanganan darurat atau 

sementara, seperti penambalan lubang atau perataan jalan, sembari menunggu 

pelaksanaan proyek perbaikan secara menyeluruh. Setidaknya hal ini dapat 

mengurangi risiko kecelakaan dan keluhan masyarakat di sekitar lokasi tersebut. 

Akhir kata, kami ucapkan terima kasih atas perhatian yang telah diberikan terhadap 

infrastruktur publik, khususnya jalan. Besar harapan kami agar pemerintah daerah 

segera menindaklanjuti kondisi ini, demi mendukung kelancaran aktivitas masyarakat 

dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman untuk berkendara. 

 


